3 Piéces

74 m?

Réf. SPP766SL
449 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement a vendre (06800)
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Appartement spacieux et au calme d'environ 74 M2, traversant, et bon
état et bien entretenu, situé dans la résidence du Domaine du Loup.
Vaste hall d'entrée avec rangement, séjour avec baies vitrées ouvrant
sur une terrasse vue parc avec un petit apercu mer. Une chambre vue
parc avec acces terrasse, parquet en chéne, baies vitrées. Salle de
bains et WC séparés. Une deuxieme chambre s'ouvre sur un joli balcon
avec belle vue dégagée collines et chateau de Villeneuve; beaux
couchers de soleil en perspectivel La cuisine est séparée et

entierement refaite, elle donne également sur un balcon. Un ...

Spacious and quiet apartment of approximately 74 m2, crossing, and good
condition and well maintained, located in the Domaine du Loup residence. Large
entrance hall with storage, living room with bay windows opening onto a terrace
overlooking the park with a small glimpse of the sea. A bedroom with park view and
terrace access, oak parquet flooring, bay windows. Bathroom and separate WC. A
second bedroom opens onto a pretty balcony with a beautiful unobstructed view of
the hills and Villeneuve castle; beautiful sunsets in perspective! The kitchen is
separate and completely redone, italso ...

SAINT PAUL PROPERTIES
280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE
Contacter I'agence
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